Karneval in den Klassen

An Karneval haben sich alle Kinder und Lehrer verkleidet. In allen Klassen haben die Kinder erst eine Modenschau gemacht. In der Klasse 3a haben Magnus und Marie gewonnen. Und Magnus hat außerdem das beste Jungen-Kostüm der Klassenstufe 3 und 4. Die Lehrer haben Fotos gemacht. In der Klasse 3a haben wir nach der Modenschau "Mord in der Disco" gespielt, das hat richtig Spaß gemacht. Bereits vor Weiberfastnacht hatten alle Kinder der Regenbogenfisch-Klasse drei Moderatoren gewählt, die durch das Programm führen sollten. Julian, Jakob und Leo wurden gewählt. An Weiberfastnacht haben die Moderatoren gesagt, dass wir "Reise nach Jerusalem" spielen. Schließlich verkündete Frau Hentschel, dass das Buffet eröffnet sei. Alle Kinder haben ein Teil vom Buffet mitgebracht. Es waren ganz viele Süßigkeiten auf dem Tisch und alle wurden satt. Die Pause war nicht gerade eine richtige Pause, weil die ganze Schule eine Polonaise gemacht hat, was aber cool war. Danach gab es in der Klasse 3a eine Zaubershow von Leo, Vico, Louis und Conrad. Etwas später hat die Klasse 3a Witze erzählt und Stopptanz gespielt. Alle Witze waren sehr witzig. Als letztes hat Nika in der Klasse Kamelle geworfen.

von Nika und Jiatian, 3a

